
ACTA DEL CONSEJO EXTRAORDINARIO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  02.12.2008    HORA 1:30   p.m. 

 
 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo, Gabriel Padilla, José 

Luis Sánchez, Mercedes Arriojas y  Elio Méndez 
 
Representante Estudiantil:   Sahid Leal   
 

1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 04.11.2008 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 04.11.2008  
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.  
 El pasado 20 de noviembre hubo un derecho de palabra de la Prof. Ocarina  
Castillo, quien explicó en la reunión de Directores el funcionamiento del 
Programa de Cooperación Interfacultades (PCI). Entregó un tríptico del 
programa y se trataron aspectos tales como: calendario concertado, PCI en el 
Postgrado, requisitos para materias del PCI, elaboración de un taller para el 
intercambio de conocimiento y la adscripción del PCI al Vicerrectorado 
Académico. 

 La Coordinación Administrativa aplicará gradualmente la nueva Ley de 
Contrataciones. 

 El Prof. Pío Arias es el nuevo Presidente de la Comisión Científica del CDCH. 
 El Prof. Pío Arias solicitó por escrito el Organigrama de las unidades de 
investigación de la Escuela. 

 La Escuela tiene 10 graduandos para el acto de diciembre. 
 El Centro Cálculo Científico Tecnológico de la Escuela de Computación tiene 
graves problemas. 

 El 9 de diciembre entregarán la Orden José María Vargas. 
 El Consejo de Estudios de Postgrado nombró una Comisión para diseñar una 
nueva estructura para los Postgrados de la UCV. El Coordinador de Postgrado 
Prof. Alejandro Crema forma parte de esa Comisión. 

 El pasado viernes (28 de noviembre) los coordinadores Profesores Blas Dorta y 
Alejandro Crema recorrieron las parrilleras, el observatorio y detectaron un 
abusivo consumo de alcohol. Más de 10 grupos de estudiantes de nuestra y 
otras facultades estaban consumiendo licor. 

 Los institutos extra muros ICTA y OBE tienen graves problemas de 
infraestructura y derrumbes a causa de las lluvias. 
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4.2. Informe del Jefe del Departamento.  

El Coordinador de Matemáticas III Prof. Luis Paredes, le solicitó a la Prof. Damaris 
Barrantes, Jefa de Control de Estudios, extender la fecha de retiro de materias 
para las secciones de Matemáticas III en virtud de que se tuvo que reprogramar la 
fecha del segundo parcial. 
Se colocará en la cartelera de Notas el número de estudiantes que se retiraron por 
materias en el semestre II-2008. 
 

4.3. Informe de las Comisiones.   No hubo 
    

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo 
 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 

El delegado informó acerca de las actividades de la feria navideña de la Facultad, 
que se realizarán el día 12 de diciembre, en la plaza la langosta en el horario 
comprendido de 10:00 a.m  a 8:00 p.m 

 
5. Normativa de ingreso y permanencia de auxiliares docentes y de investigación de la 

Facultad de Ciencias. 
Se le entregó el documento a cada consejero y se le envió al Prof. Manuel Maia. 
 

6. Extensión del semestre y nuevo calendario académico. 
Se entregó el calendario académico tentativo a los consejeros. 
 

7. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de la Comisión de 
Investigación, avalando el Informe Final del Plan de Formación y Capacitación del 
Instructor Mauricio Angel Angel, presentado por su tutor Dr. Rafael Sánchez 
Lamoneda. 
Aprobado 
 

8. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de la Comisión de 
Investigación, avalando el Temario para Lección Pública a presentar el Instructor 
Mauricio Ángel Ángel, presentado por su tutor Dr. Rafael Sánchez Lamoneda. 
Aprobado 

 
9. Adecuación del Plan de Formación de la Instructora Jolymar Salas, presentado por 

su Tutor Dr. José Rafael León. 
El Consejo aprueba la adecuación y queda condicionado a que el Prof. José R. León 
coloque lo referente al curso del servicio comunitario y que realice un curso de 
extensión que le indiquen. 
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10. Comunicación del Prof. Mauricio Angel, Coordinador de la Comisión de Inscripciones, 
acerca de una propuesta para modificar el sistema CONEST. 
El Consejo avala la propuesta del Prof. Mauricio Angel y el Prof. Ramón Bruzual se 
encargará de redactar la nueva propuesta. 

 
11. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Subunidad de Asesoramiento 

Académico,  informando acerca de la solicitud de Vía de Gracia de la Facultad de 
Ciencias del Br. Yoston Alí Espinoza, C.I. 18.934.970, debido a que el Consejo de la 
Facultad de Ciencias Económicas y Sociales le aprobaron cambio de Escuela. 
El  Consejo avala la solicitud y se envió al Consejo de la Facultad de Ciencias. 
 

12. Comunicación de la Prof. Belkys Goncálves, quien solicita autorización para 
ausentarse del 5 al 16 de enero de 2009, para viajar a Portugal por motivos 
personales. 
El Prof. Francisco Tovar consultará con el Decano acerca de esta solicitud. 

 
13. Comunicación del Br. Luis Rivas, C.I. 18.331.259, quien solicita le permitan inscribir 

extemporáneamente la asignatura Análisis I, para el semestre II-2008. 
Se determinó que el Br. Rivas hizo la solicitud de inscripción ante la Oficina de Control 
de Estudios quien por error no le inscribió la asignatura. El Prof. Imanol Ajuria, quien 
dicta la asignatura Análisis I, corroboró la asistencia del bachiller. 
El Consejo aprobó  la inscripción. 
 

14. Comunicación del Prof. Argenis Méndez solicitando permiso para ausentarse los días 
9,11 y 12 de diciembre, con motivo del acto de graduación. 
Aprobado 
 

15. Caso del Prof. Máximo Hidalgo, a quien se le levantaron tres actas por inasistencia 
injustificada al trabajo. 
El Prof. Gabriel Padilla, Coordinador del curso de Matemática I, hizo el seguimiento 
respectivo sobre las faltas injustificadas del Prof. Máximo Hidalgo al trabajo.  Al Prof. 
Hidalgo se le amonestó verbalmente y luego se le levantaron tres actas. 
El Consejo decidió que se debe consultar con la abogada de la Consultoría Jurídica de 
la Facultad sobre cuáles deben ser los pasos administrativos para tratar este caso. 
 

16. Programación docente (tentativa) a ejecutar para el semestre I-2009. 
Aprobado 
 

17. Caso de la Prof. Adriana Guerra. 
La Prof. Laura Galindo requiere que el Consejo de Escuela le solicite a la Prof. 
Adriana Guerra aclare su situación con respecto a su horario de clases. 
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